

Kembali Menggebyar, Dandim 0309/Solok Tinjau Budidaya Jamur Tiram di Makodim

JIS Sumbar - KOTASOLOK.OPINIPUBLIK.ID

Oct 3, 2024 - 16:24



SOLOK KOTA - Program budidaya jamur tiram di lingkungan Kodim 0309/Solok yang dulunya dicitus di masa kepemimpinan Dandim Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, kembali menggebyar.

Hal ini terlihat saat Dandim 0309/Solok saat ini, Latkol Kav Sapta Raharja,S.IP, melakukan pengecekan (peninjauan) budidaya sumber pangan yang kerap disebut cendawan itu, di perkarangan belakang Makodim 0309/Solok, Kelurahan

IV Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah Kota Solok, Sumatera Barat, pada Rabu, 2 Oktober 2024.

Di sela-sela peninjauan itu, dikatakan Letkol Kav Sapta Raharja bahwa dalam budidaya jamur tidaklah terlalu sulit, akan tetapi yang paling penting adalah harus memiliki niat dan semangat yang tinggi serta keuletan dalam merawat tumbuh kembangnya.

Diterangkan Dandim, pada panen perdana ini baru sebagian yang bisa dipanen, karena memang tumbuhnya jamur yang tidak serempak, sehingga setiap hari bisa menikmati hasilnya.

“In syaa Allah, kedepan hasilnya akan terus semakin meningkat sehingga bisa berkontribusi untuk membantu meningkatkan kesejahteraan anggota dengan cara yang halal dan tidak bertentangan dengan norma hukum dan etika,” ungkap orang nomor satu di Kodim 0309/Solok itu.

Kedepan, Dandim 0309/Solok Letkol Kav Sapta berharap, bermula dari satuan yang dipimpinnya, akan dikembangkan produksi jamur tiram sehingga kelak selain terkenal sebagai daerah penghasil beras, Solok juga bisa tampil sebagai sentra penghasil jamur.

Terlebih menurutnya, usaha ini cukup mudah dengan modal yang tidak begitu besar, namun cukup menjanjikan bahkan menggiurkan hasil yang bisa diperoleh.

“Dengan demikian, bisa menciptakan peluang bagi masyarakat yang ingin menjadi pelaku usaha khususnya dalam budidaya jamur tiram,” pungkas Dandim Letkol Sapta Raharja.

Sebelumnya budidaya jamur tiram ini merupakan bagian dari Program Pemberdayaan Prajurit dan Masyarakat Produktif (P3MP) di wilayah Kodim 0309/Solok. P3MP sendiri adalah program gagasan dari Komandan Korem (Danrem) 032/Wirabraja saat dijabat oleh Brigadir Jenderal TNI Purmanto.

Bahkan tidak hanya jamur tiram mentah, Kodim 0309/Solok pernah mengeluarkan produk jamur olahan seperti jamur crispy, sate jamur, sop jamur, rendang jamur dan berbagai olahan makanan berbahan dasar jamur lainnya.
(Amel)